
2023-2024 国際ロータリーのテーマ

RID2600  2023～2024 第37年度伊那中央ロータリークラブ週報

 

 

ＲＯＴＡＲＹ
ＷＥＥＫＬＹ

ＮＥＷＳ
事務所：長野県伊那市西町 5016-2　電話 0265（76）5858　　例会日：毎週火曜日　　例会場：海老屋料理店 0265（72）2158

会 長：市川修次　　副会長：唐澤　稔　　幹事：宮下　健　　公共イメージ向上委員長：加藤　篤

第1684回例会　令和5年12月26日（火）

2023-2024 RI会長
ゴードン R. 
マッキナリー
＜スコットランド、
ウェストロージアン＞

世界に希望を生み出そう

■ 点　鐘 12：30

我等の生業　　　鈴木一比古ソングリーダー■ ソング  

■ 会長談話 市川修次会長
　先日の年末家族例会には大勢の皆様に参加して頂き、又、盛り上げて頂きましてあ
りがとうございました。今日は今年最後の例会となりました。何とか皆様のご協力を
得て会長としての半年間を送る事が出来たと思っております。ありがとうございまし
た。
　今年も世の中ではいろいろな出来事がありました。年の暮が近づくにつれ自民党の

パーティー券の裏金問題、そして先週大きな問題として取り上げられましたダイハツ工業の不正、ビッグモー
ターの問題、又、身近な所でも不正の問題がいくつかあり、今年は長らく表面には見えていなかった不正が
表に現れてきた年であったように思います。
　ダイハツ工業については、私は今年 9 月に初めてダイハツの車を買ったという事もありまして、ダイハツ
という会社は自動車メーカーとしては日本では一番古い会社と聞いていまして、信用していましただけに残
念だと思っています。不正が発覚した時にダイハツ工業の社長が「今まで問題が起きていないのでこれから
も乗ってもらって大丈夫だと思う」と発言しました。私も建設業で「ものづくり」という点では同じだと思
いますが、これだけの企業のトップがこういう感覚なのかと驚きました。「ものづくり日本」と言われてい
た訳ですがこの言葉をどう捉えていたのだろうかと思います。
　今日の日経新聞に G7 先進 7ヶ国の中で GDP が最下位になったとのニュースが載っていました。先日も
同じ日経に「G7 メンバーから肩たたきに合う日本」という記事の内容で、一人当たりの名目国内総生産
GDPは経済協力機構加盟38ヶ国の中で21位、アジアではもうすぐ韓国や台湾に抜かれる可能性が高い。又、
国内総生産の総額ではドイツに今年抜かれて 4 位に転落した可能性が高く、近い将来にはインドとインドネ
シア、その先にはナイジェリア、パキスタン、エジプトやブラジルにも抜かれるだろうという内容で、経済
の地盤沈下、国力の低下は非常に深刻だという内容でした。
　その上に先ほどの裏金や不正の問題など「心の低下」と言ってよいかどうかわかりませんが、精神的な低
下が重なりこれからの日本はどうなってしまうんだろうと思います。そんな事を考えますと、このロータリー
の奉仕という活動、「職業奉仕」「社会奉仕」「国際奉仕」「青少年奉仕」等の心が如何に大切かと思える一年
であったと改めて思っています。私も会長として半分過ぎまして、後半年の間、皆さんのご協力を得まして
ロータリー活動を進めてまいりたいと思っていますので、来年もどうか宜しくお願いいたします。



次頁へ続く

宮下健幹事　　　幹事報告は別紙をご覧ください。■ 幹事報告

■ ニコニコボックス

◆市川修次

◆宮下健

◆松田靖宏
◆矢島宏

◆橋爪麻人

◆池田幸平
◆伊澤和男
◆小椋文成

会長として半年 大変お世話になりました。来年も宜しくお願い致します。良いお年をお迎
え下さい。
年末家族例会では、多数の皆様のご参加で盛大な会が開催でき、ありがとうございました。
子ども達には「デブケンサンバ」と名付けて頂きました。
そして、本日の例会では I.M. についてご説明いたします。皆様のご協力で I.M. も伊那中
央らしく、楽しい盛大な事業となります様、よろしくお願いします。
今年 1年お世話になり、ありがとうございました。2024 年もよろしくお願いいたします。
クリスマス会、マツケンサンバ感動しました。宮下さん、楽しかったです。来年も期待し
ています。
彼女との時間より宮下幹事との時間が上回る半年でしたが、おかげで精一杯親睦活動が出
来ました。
I.M.　皆さんのご協力よろしくお願い致します。
I.M.が皆様の協力により成功しますよう、お願い申し上げます。
伊藤歩美様、待ちに待った入会おめでとうございます。同じ年として仲良くして下さい。

会員数47名   出席免除会員5名   長欠会員1名   本日出席者25名 　
事前メイク1名   出席率63.41％   前回出席率 修正なし

■ 出席報告

・池田幸平ガバナー補佐より
　今日はガバナー補佐の大きな役目としての IM についての全員協議会です。素晴ら
しい IM が開催できますよう、皆さんのご協力を是非よろしくお願い致します。伊澤
実行委員長さんを始め実行委員会のメンバーの皆さんが、すでに協議して頂いて計画
の大筋が出来ておりますので、後ほど皆さんにお示ししてご承認を頂きたいと思いま
す。テーマは折井ガバナーが提唱する「手をつなぎ行動するロータリーの喜びを発信

しよう」です。そしてセミナーでは各クラブの女性会員に発表して頂くようお願いしてあります。3 月 10
日までにいろいろと準備がありますので、皆さんにお願いすることが多いと思いますが成功裏に終わります
よう、全員で一丸となって頑張りましょう。

・伊澤和男 I.M. 実行委員長より
　「I.M.」インターシティー・ミーティングとは、年一回近隣クラブ（上伊那グループ）
が共通のテーマで語り合い、知己の輪を拡げる場。
　今年は伊那中央ロータリークラブが当番です。池田ガバナー補佐・市川会長を中心に、
伊那中央ロータリーの強い団結と心意気に期待します。是非、全員の協力をお願いし
ます。

・宮下健幹事よりプログラムの説明

「I.M.について」■ 全員協議会

次回例会
1月 16 日（火）　点鐘／ 18:30　　場所／海老屋料理店　　

・新年初例会

■ 点　鐘 13：30


